



## Villa - Chalet en venta en Altea, Altea

1.260.000 €

Referencia: R4818598    Dormitorios: 4    Baños: 4    Terreno: 8.800m<sup>2</sup>    Construido: 464m<sup>2</sup>





## Costa Blanca North, Altea

Estamos encantados de presentarles esta espectacular finca rural, garantizada que le cautivará a primera vista. La casa recientemente renovada combina el encanto rústico con la comodidad moderna y cuenta con una decoración ecléctica que crea un ambiente cálido y acogedor. Con 4 dormitorios espaciosos y 4 baños bien equipados, los interiores luminosos y espaciosos de la villa brindan lo último en estilo de vida mediterráneo. La propiedad tiene licencia para albergar hasta 11 caballos e incluye varias pistas de equitación, 6 establos independientes con comederos automáticos y una pista de arena meticulosamente mantenida diseñada para entrenamiento y competencias. Licencia REGA vigente e instalaciones ecuestres en el lugar. También hay un almacén y una sala de almacenamiento para todo su equipo, junto con oficinas para la gestión diaria y un cobertizo que ofrece múltiples áreas de estar independientes. Esta propiedad destaca como una de las más singulares y deseadas del mercado, ofreciendo un verdadero santuario mediterráneo. Descubra esta impresionante finca rural, un refugio tranquilo enclavado en un paisaje rural pintoresco, construida en 1980. Esta propiedad excepcional es un paraíso para los entusiastas de los caballos y los amantes de la vida en el campo, y ofrece instalaciones para mantener 11 caballos y aves de corral domésticas. Con su lujosa casa principal de 497 m<sup>2</sup>, esta finca también presenta una oportunidad excepcional para que los inversores creen un club ecuestre rural o un encantador hotel boutique. Al ingresar a la propiedad, un hermoso jardín y un camino de entrada acogedor conducen a un amplio estacionamiento. La propiedad consta de cinco edificios distintos, incluida la elegante casa principal, que cuenta con múltiples entradas y salidas para mayor privacidad y comodidad. La casa principal se distribuye en dos amplias plantas. La gran entrada se abre a un espacioso comedor, perfecto para recibir invitados, y conduce a una cocina independiente totalmente equipada diseñada para la excelencia culinaria. Lo más destacado de la planta principal es la amplia sala de estar, llena de luz natural y con impresionantes vistas de los lugares emblemáticos de Altea, el mar resplandeciente, las majestuosas montañas y la naturaleza circundante. Esta sala se extiende a una gran terraza, un lugar ideal para saborear la belleza del paisaje, con escaleras que conducen al patio bien cuidado. La planta principal también incluye un lujoso dormitorio principal con baño en suite para máxima comodidad y privacidad, junto con un cómodo aseo para invitados. Una elegante escalera desde el comedor asciende a un espacio versátil, perfecto para una oficina en casa o un estudio creativo. La planta baja cuenta con otra acogedora sala de estar con una acogedora chimenea, dos dormitorios adicionales, un baño bien equipado y otro dormitorio principal. Esta sala de estar también se abre a una terraza inferior. El patio privado es un verdadero oasis, con una refrescante piscina para nadar tranquilamente en los días cálidos. Una pequeña y encantadora casa en el patio ofrece un estudio con baño, perfecto para alojamiento de invitados, alojamiento para el personal o una oficina en casa. La finca está adornada con varios árboles frutales, que añaden un toque natural al paisaje. Para los entusiastas de la equitación, la finca cuenta con establos para caballos meticulosamente mantenidos, complementados con un edificio dedicado a las aves de corral. Las instalaciones se complementan con un baño cercano con ducha, así como una habitación versátil que se puede convertir en un vestidor. Además, una entrada independiente junto a los establos proporciona un cómodo acceso para los animales. Esta magnífica finca combina a la perfección el encanto de la vida en el campo con las comodidades modernas, ofreciendo una oportunidad única de disfrutar de un lujoso estilo de vida rural sin dejar de estar cerca de la vibrante ciudad de Altea. Para obtener más información, contáctenos hoy y reserve su visita privada.



## Características:

Terraza Privada

Aptmnt. Huéspedes